

# XPRESS

## Ngopi Bareng Bersama Dandim 0824/Jember di RRI Jember, Markas TNI Adalah Rumah Rakyat Harus Terlihat Menarik

Siswandi - [JEMBER.XPRESS.CO.ID](http://JEMBER.XPRESS.CO.ID)

Jun 4, 2022 - 00:41



JEMBER - Dalam acara dialog Pro-1 Radio Republik Indonesia (RRI) yang digelar pada Kamis 02/06/2022 pukul 15.09 Wib, bertajuk Ngopi Bareng Bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, sampaikan pesan moral bahwa TNI adalah anak kandung rakyat, lahir dari rakyat dan berjuang untuk

rakyat.



Acara yang bernuansa bincang-bincang santai tersebut dipandu langsung oleh penyiar senior Ghea Debora dan Dayat Pramono.

Dalam dialog khusus tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat ditanya konsep TNI di Satuan Kodim sebagai prajurit kewilayahan menyatakan, bahwa kepada Koramil jajaran saya berpesan agar merawat markas semenarik mungkin, sehingga masyarakat yang lewat tidak takut kalau ingin mampir, satuan kewilayah harus selalu menjadi rumah rakyat, personelnya pun harus ramah dan simpatik.

Markas ini kesan kita, jangan sampai masyarakat takut mau masuk ke Kodim, Koramil terutama di Jember ini, saya dan jajaran sangat welkam.sekali, dengan semua elemen masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember.

Kemudian saat ditanya rutinitas tugas komando kewilayahan, Dandim 0824/Jember menjelaskan bahwa kita prajurit komando kewilayahan membantu pemerintah dalam menjalankan fungsinya, apabila ada hal-hal yang kurang dipahami masyarakat, kita harus membantu memahamkan secara humanis.

Satu contoh terhadap kondisi harga minyak goreng akhir-akhir ini, kita bersama pihak terkait turun ke lapangan membantu menekankan agar pedagang berjualan sesuai HET pemerintah, hal ini juga dalam rangka meringankan beban perekonomian masyarakat.

Kemudian terkait wabah penyakit mulut dan kuku yang menyerang hewan berkuku dua, maka kita juga berkolaborasi bersama pihak terkait untuk memberikan sosialisasi kepada masyarakat tata cara mengantisipasinya, agar wabah tersebut tidak meluas, apalagi sudah ada sebagian kecil hewan ternak masyarakat yang sudah terjangkit.



Kita juga mensosialisasikan agar masyarakat tidak panik terkait wabah PMK, masyarakat tidak perlu khawatir karena sapi yang terjangkit, dagingnya masih aman untuk dikonsumsi. Ini kita juga membantu pemerintah mensosialisasikan, agar masyarakat tidak resah. Dan tugas-tugas lainnya sesuai ketentuan dan arahan pimpinan. Jelas Dandim 0824/Jember.

Terkait kegiatan tersebut, saat kami wawancara, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa saya sangat berterima kasih kepada Kepala RRI Jember yang telah memberikan ruang siaran melalui siaran radio, terkait tugas-tugas Komando Kewilayah Kodim 0824/Jember, sebagai bagian dari kekuatan TNI.

Ini sangat strategis sekali dalam mengenalkan program kegiatan kita kepada masyarakat pendengar, sehingga masyarakat memahami tugas-tugas kami, bahkan kita juga mengajak masyarakat untuk menjadikan markas komando kewilayah ini menjadi rumah rakyat, sehingga terjalin komunikasi, interaksi dan kemanungn TNI -rakyat lebih mantap lagi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)